



XXXIV Jornadas Regionales sobre Alcoholismo

Paulino Sánchez

Unas 350 personas se dieron cita en la XXXIV Asamblea de FARCAM en el Teatro Tomás Barrera. Un nuevo foro de encuentro y debate que se repite en La Solana donde enfermos y familiares de toda la región coincidieron un año más

para hacer terapia y para encontrar nuevas claves en la lucha contra el alcoholismo. Además de las comunicaciones libres, se celebró una conferencia central a cargo de la psicóloga Alicia Herrera, que disertó sobre "Profesionales y asociaciones".



Convenio de colaboración

Ayuntamiento y Arlasol firmaron un convenio de colaboración para impulsar el trabajo coordinado en la lucha contra el alcoholismo y otras drogas en La Solana. Las actividades de Arlasol serán apoyadas mediante el Plan Local de Drogas con personal, instalaciones y recursos. El alcalde felicitó a Arlasol por haber cumplido diez años "ayudando a mucha gente a salir de este mundo", y recordó que se debe luchar con la acción policial, pero también mediante la concienciación, la ayuda y la autoayuda.



‘El camino de la Libertad’, una reflexión cercana sobre el alcoholismo

Aurelio Maroto

Más de seis años y medio ha tardado Ana María López en escribir *El camino de la Libertad*, un libro didáctico que busca las claves del alcoholismo.

La vinculación de la psicóloga andaluza con La Solana ha permitido introducir este trabajo en nuestra provincia gracias al apoyo de Diputación y Ayuntamiento. El gran objetivo de la autora es que su libro llegue a las aulas.

Fue presentado en el Don Diego el pasado 28 de marzo.

Beca de novela histórica

Hasta el 30 de junio podrán presentarse originales al II Premio de Novela Histórica que, dentro de las Becas de Investigación, convoca la Fundación Histórico Cultural Paulino Sánchez Delgado. Se establece un premio único de 1.500 euros y la posibilidad de editar el trabajo.

Cruz Roja y el agua

Con motivo del Día Mundial del Agua, Cruz Roja de La Solana organizó una serie de actividades en los colegios. Repartió guías donde se informó a los niños sobre la importancia del ahorro de agua, recordando que en países como Níger la supervivencia infantil apenas llega a los ¡5 años!

Talleres de la AECC

Un total de 26 mujeres están realizando unos cursillos de manualidades organizados por la Asociación Contra el Cáncer. Ambos se prolongarán hasta junio y son impartidos por la monitora Encarna de la Cruz, a razón de dos horas semanales cada uno.